

Spieler bei einem D 2 Lehrgang

30.09.2012 15:02



Hervorragende Leistungen beim D2 Lehrgang

Vom 10.-11.03.2012 fand in Meckenbeuren ein D2 Lehrgang statt. Daran nahmen auch drei Spieler des Akkordeonorchesters Riedlingen teil.

Insgesamt waren es 26 Teilnehmer im Alter zwischen 12 und 41 Jahren, welche bereits im Januar ein zweitägiges Vorbereitungswochenende absolviert hatten. Neben praktischen und theoretischen Gehörübungen standen zum Schluss die Pflichtstücke auf dem Programm. Die drei Akkordeonspieler von Riedlingen haben mit einem sehr gut abgeschlossen.